

>>> **Caritas sigue presente, seis meses después de la DANA**

Medio año después de las inundaciones que afectaron a 84 municipios de la provincia, Caritas Valencia continúa acompañando a las personas damnificadas y trabajando para dar respuesta a las necesidades más urgentes.

Desde el inicio de la emergencia, más de 5900 familias y 15 000 personas han sido atendidas a través de las 32 Caritas parroquiales activas en las zonas afectadas. A lo largo de estos meses, no solo se ha reforzado la atención directa, sino que también se ha ampliado y formado al equipo humano, incorporando personal de apoyo que ha ido acercándose a los damnificados a través de entrevistas individuales y visitas domiciliarias. A su vez, el acompañamiento del voluntariado ha sido clave para fortalecer el trabajo en cada lugar.

El Plan de emergencia, que ya ha movilizado 9 millones de euros, continúa en marcha. Gran parte de este monto se ha utilizado para ayudas directas a familias y personas afectadas, mientras que, alrededor de 100 mil euros fueron destinados a ayudas para centros educativos y el tejido asociativo.

«A mí la DANA me ha afectado muchísimo. Me he quedado sin casa, porque, aunque me quedan trocitos es como si no me quedara nada. Yo soy voluntaria de Caritas y me han ayudado mucho, moralmente y en todo momento han estado ahí, no me han dejado nunca. Me han ayudado emocionalmente, con la gestión de papeles y todo lo que tenía que pedir. También, para no pensar, yo me acercaba a Caritas y ayudaba con la ropa, con las cosas, con lo que fuere». Las palabras de **Conchín Feijoo**, afectada por la DANA y voluntaria de Caritas en Chiva son testimonio vivo de la importancia del apoyo mutuo y la fuerza de la comunidad para no bajar los brazos.

A seis meses de las fuertes inundaciones, «El desafío hoy es llegar a cada persona afectada que aún tiene una necesidad por cubrir. Desde el primer día, Caritas ha estado presente, redefiniendo y readaptando las respuestas ante aquellas necesidades que fueron reconfigurándose con el avance del tiempo», en palabras de la directora de Caritas Diocesana de Valencia, **Aurora Aranda**.

«Caritas estaba, está y seguirá estando, allí donde se necesite, para acompañar, apoyar y ser parte de la reconstrucción tanto de las zonas afectadas como de la cotidianidad de las personas que las habitan», ha añadido **Aranda**.

>>> **La Semana Santa en las zonas afectadas**



Utiel. Celebración de la Resurrección en la parroquia Asunción de Ntra. Sra.

Diversas parroquias afectadas por la DANA realizaron acciones simbólicas alusivas a la catástrofe en sus celebraciones de la Semana Santa. Así, en la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora de **Utiel**, el grupo de animación litúrgica creó una dinámica muy especial para la Cuaresma. Bajo las palabras PARAR y REPARAR, invitaban a las personas participantes en las celebraciones a reflexionar cada domingo, paso a paso, en cómo se han ido limpiado coches, casas y enseres tras la DANA. Así, hasta llegar al mensaje final, que aparece en ese coche (como en una persona nueva): RESUCITÓ.

En **Guadassuar**, el lavatorio de los pies del Jueves Santo recordó a diferentes colectivos implicados en la reconstrucción y a las víctimas de las inundaciones.

>>> ACCIONES REALIZADAS

15 018

**PERSONAS
ATENDIDAS**

A lo largo de estos seis meses tras las inundaciones que siguieron a la DANA, Cáritas ha podido atender a más de 15 000 personas afectadas, desde los 32 equipos de las Cáritas parroquiales presentes en el territorio.

Se mantienen el teléfono 96 391 92 05 y el correo electrónico dana.cdvalencia@caritas.es como cauces para la recepción de peticiones de ayuda que son derivadas a la Cáritas parroquial correspondiente.

En estos seis meses, las Cáritas parroquiales han distribuido ayudas por un valor de 9 millones de euros en las cuatro líneas de ayudas que abarca el Plan de trabajo de Cáritas: ayudas para cubrir necesidades básicas, ayudas para la vivienda, para la recuperación de negocios y para la movilidad.

9M €

**EN AYUDAS
ECONÓMICAS**

12 493

**PRODUCTOS EN ESPECIE
DISTRIBUIDOS**

Se trata de productos para el equipamiento de vivienda (electrodomésticos, textil de hogar, mobiliario, menaje de cocina y equipos informáticos), por un valor superior a 546 000 euros que han sido entregados a las familias afectadas por la DANA.

Aunque los primeros meses tras la DANA, las ayudas para necesidades básicas se realizaron mediante entregas de productos en especie, en los últimos meses se ha entregado más de un millón y medio de euros en vales para grandes superficies y tarjetas prepago de entidades bancarias, una forma de seguir ofreciendo ayudas que dignifican a las personas.

1,5M €

**EN VALES Y TARJETAS
MULTIPROPÓSITO**